



『それは極めて良かった』 自然から学ぶ幼児教育

園長 高田 憲治

2015年度が始まりました。私たちは常に神様によって新しくされていることに感謝いたします。今年度も、学校法人広島女学院へのご支援ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

1994年、現在の地に移転直後の幼稚園の庭は、緑が乏しいいわゆるグラウンドでした。(写真①)そこから、子どもたちが自然とふれあって遊べる里山空間をと思い、せせらぎや田畑があり、草遊び、木登り、団栗拾いもできる、幼児教育の父フレデリック・キンダーガルトンと名付けた、まさにその庭を目指した取組みを進めてきました。その環境づくりの第一歩が、庭の真ん中に大きな木を植樹することでした。『大きな木は森の幼稚園のシンボルになる!』そう願って、高さ9m、枝幅5mのケヤキの木を購入しました。ところが半年後、猛烈な台風が襲来し、その木は根こそぎ倒れてしまいました。(写真②)教職員が駆けつけると、園舎屋根を枕に、根がむき出しとなって横たわっていましたが、その根が力強いメッセージを発信していました。『子どもも森も一朝一夕に育つものではない。幼児教育は、人の根を育む業。その幼稚園に、人間の都合で根を小さく刈り込まれ、買われてやってきた私(ケヤキの木)は、この地に根付いていないのだから倒れて当然だよ!環境づくりは、時間をかけ、根を大切にしない!』私たちはその場に立ちつくし、自分たちの取組みの「不自然さ」を猛省しました。

これを機に、私たちは神様の創造された「自然」の姿から学ぶことを大切にしてきました。『神は、お造りになったすべてのものをご覧になった。それは極めて良かった。(創世記1:31)』キリスト教保育と自然教育は同義ではありませんが、人為的な判断や成果を絶対視せず偉いなるものに委ねるといふ姿勢は通じ合うものとして一体的にとらえ、子ども、大人、地域、地球にとって「あるべきこと」は何かと問い直し、祈り、試行錯誤しながら歩んできました。『わたしたちは、見えるものでなく、見えないものに目を注ぎます。(コリントⅡ4:18)』のみ言葉とともに。

さて、このケヤキの木からもう一つ学んだこと。それは「育ち直し」です。幹が折れず根こそぎ倒れたおかげで、再び植え戻されたケヤキの姿は、現代っ子と重なりました。根よりも、枝振りや花、果実にばかり心奪われていると、小さな風でも倒れてしまうと。ところが、ケヤキの木はその後、幹から遠い枝を次々に枯らし、一方で、幹や根に近い部分で枝が出てきました。ずっと観察していると、あることに気付きました。ひとまわり小さい木になってきている、つまり「自分の根に合う枝振り」になろうとしている、自ら「育ち直し」をしているのです。(写真③)私たちは、このケヤキから、取り消せない過去に望ましくない出来事があったとしても、いつからでも、どこからでもやり直すことができるというメッセージも受け取ることができたのです。今日も私たちはこの木の下で「もっと愛情を注げばよかった」と自分の育児を振り返って悩む保護者に「大丈夫ですよ!」「子どものこれからの信じ、見守っていきましょうね」と声をかけています。神様、完全でない私たち人間に、イエス様をお与えくださり、ありがとうございます。



②「台風で倒れたケヤキの木」



①「移転した当時の園庭風景」



「2014年晩秋、紅葉したケヤキの周囲には、この地で蒔かれ、芽が出、根を張ってケヤキよりも大きくなったどんぐりが育っている」



③「根や幹から遠い場所の枝が枯れてきたケヤキ」

2015年度運営体制

(新任者は○印)

理事長 藤本 黎時

院長 藤本 晶子

歴史資料館長 佐藤 茂樹

法人事務局長兼 大北 和幸

大学事務局次長兼総務課長 増田 茂伸

大学・大学院 学長 湊 晶子

副学長 ○桐木 建始

国際教養学部長 波多野五三

人間生活学部長 ○村上 和保

文学部長 ○波多野五三

生活科学学部長 村上 和保

言語文化研究科長 渡邊ゆかり

人間生活学研究科長 ○村上 和保

図書館長 佐藤 茂樹

総合研究所長 佐藤 茂樹

チャプレン 澤村 雅史

障がい学生 高等教育支援室長 ○山下 京子

総合学生支援センター長 ○山下 京子

共通教育部門長 ○山下 京子

ボランティアセンター長 澤村 雅史

入試部長 河内 清志

宗教主任 澤村 雅史

宗教主任 前田美和子

国際教養学部 国際教養学部主任 細田みぎわ

国際教養学部主任 篠原 收

国際教養学部主任 金田 仁秀

国際教養学部主任 星野 晴夫

国際教養学部主任 植西 浩一

国際教養学部主任 渡辺 信一

国際教養学部主任 森永 裕子

国際教養学部主任 高梨 弘

国際教養学部主任 中村 紀子

国際教養学部主任 畑野 喜信

国際教養学部主任 吉田絵理子

国際教養学部主任 高見 知伸

国際教養学部主任 中野ひかり

国際教養学部主任 ○中山 美香

国際教養学部主任 ○渡部 新

国際教養学部主任 永松 正彰

国際教養学部主任 ○工藤 敬子

国際教養学部主任 ○山縣 泉

国際教養学部主任 中原 克芳

国際教養学部主任 長谷川 史

国際教養学部主任 綿田 勝

国際教養学部主任 ○川鍋 元広

国際教養学部主任 岡國健太郎

国際教養学部主任 佐藤 茂樹

国際教養学部主任 渡邊ゆかり

国際教養学部主任

建築士課程担当主任 細田みぎわ

実務教育課程担当主任 篠原 收

中学校・高等学校 中学高等学校校長 星野 晴夫

中学校・高等学校 高等学校教頭 渡辺 信一

中学校・高等学校 中学校教頭 森永 裕子

中学校・高等学校 教務部主任 高梨 弘

中学校・高等学校 進路部主任 中村 紀子

中学校・高等学校 広報部主任 畑野 喜信

中学校・高等学校 生活指導部主任 吉田絵理子

中学校・高等学校 GEC部主任 高見 知伸

中学校・高等学校 中1 ○中野ひかり

中学校・高等学校 中2 ○中山 美香

中学校・高等学校 中3 ○渡部 新

中学校・高等学校 高1 永松 正彰

中学校・高等学校 高2 ○工藤 敬子

中学校・高等学校 高3 ○山縣 泉

中学校・高等学校 生徒会顧問(中学校) 中原 克芳

中学校・高等学校 生徒会顧問(高等学校) 長谷川 史

中学校・高等学校 人権教育委員 綿田 勝

中学校・高等学校 企画委員 ○川鍋 元広

中学校・高等学校 企画委員 岡國健太郎

中学校・高等学校 ギネス幼稚園 幼稚園長 高田 憲治

中学校・高等学校 幼稚園主事 古重 歌織

中学校・高等学校

新任者紹介



4月1日、新たな教職員の方々をお迎えしました。簡単ですが、みなさまのご紹介をさせていただきます。(順不同、敬称略)

を通して皆さんと共に成長できたと思います。

① Laura Kurotobi

② 国際教養学部国際教養学科 助教(基礎英語I f 他)

③ 外国語を学ぶ事はより広い世界への鍵である。一緒に頑張ってみよう!

④ I hope to help students improve their English, so that they can reach their goals: academic or in terms of career.

① Jamie Szuba

② 国際教養学部国際教養学科 助教(基礎英語I b 他)

③ 助教(基礎英語I a)(GSE) 他)

④ 学生が楽しめる授業を通して、皆さんと一緒に成長していきたいと思っています。

① Paul Spicer

② 国際教養学部国際教養学科 助教(基礎英語I a)(GSE) 他)

③ 国際教養学部国際教養学科 助教(基礎英語I a)(GSE) 他)

④ 学生が楽しめる授業を通して、皆さんと一緒に成長していきたいと思っています。

① 加藤 美帆

② 人間生活学部 幼児教育心理学科 准教授(保育の心理学I・II、発達心理学、幼児教育相談、人格形成論、心理学概論他)

③ 准教授(保育の心理学I・II、発達心理学、幼児教育相談、人格形成論、心理学概論他)

④ かつてこの広島女学院大学で育んでいた希冀と情熱を胸に、日々ひたむきに頑張っています。

① Timothy Wilson

② 国際教養学部国際教養学科

③ 国際教養学部国際教養学科

④ かつてこの広島女学院大学で育んでいた希冀と情熱を胸に、日々ひたむきに頑張っています。

⑤ かつてこの広島女学院大学で育んでいた希冀と情熱を胸に、日々ひたむきに頑張っています。

⑥ かつてこの広島女学院大学で育んでいた希冀と情熱を胸に、日々ひたむきに頑張っています。

⑦ かつてこの広島女学院大学で育んでいた希冀と情熱を胸に、日々ひたむきに頑張っています。

⑧ かつてこの広島女学院大学で育んでいた希冀と情熱を胸に、日々ひたむきに頑張っています。

新任者紹介

① お名前 ふりがな

② 所属・配属先

③ 職名(担当授業)

④ 就任に当たっての抱負

① 熊田 亜矢子

② 人間生活学部生活デザイン・建築学科

③ 准教授(西洋服装史、被服管理学、ファッションデザイン論他)

④ 被服学分野だけでなく、学生とともに様々なことに挑戦し学んでいきたいと思っています。よろしくお願ひいたします。

① Daniela Kato

② 国際教養学部国際教養学科

③ 准教授(イギリスの文化と歴史、卒業研究プレゼンテーション 他)

④ 助教ある国際人目指し、外国語学習・異文化体験を通して皆さんと共に成長できたと思います。

① 関谷 弘毅

② 国際教養学部国際教養学科 専任講師(英語学の視点、現代英語I(新語や外来語の特徴) 他)

③ 助教ある国際人目指し、外国語学習・異文化体験を通して皆さんと共に成長できたと思います。

③助教基礎英語Ⅰ・Ⅱ・Ⅲ・Ⅳ
④ I would like to improve students' English by engaging them in enjoyable, communicative tasks so that they can gain much confidence and attain their goals.

①久保 光章
②中学・高等学校
③中高教諭(数学)
④伝統ある広島女学院の一員になれた喜びと責任を感じています。よろしくお願ひ致します。

①竹林 拓也
②中学・高等学校
③中高常勤講師(理科)
④生徒のみなさんと一緒に自分自身も成長していきたいと思ひます。よろしくお願ひ致します。

①和田 知亜紀
②中学・高等学校
③中高常勤講師(理科)
④皆さんと理科の楽しさをわかちあひ、共に成長していきたいと思ひます。よろしくお願ひ致します。

①西保 菜里香
②ゲインズ幼稚園
③幼稚園教諭
④一人ひとりとしつかりと向き合い、成長を支えていきたいと思ひます。よろしくお願ひ致します。

①櫻木 景子
②ゲインズ幼稚園
③幼稚園教諭
④子どもの気持ちを大切にしたいと思ひます。よろしくお願ひ致します。

①増田 茂伸
②法人事務局総務課
③法人事務局次長兼総務課長
④少しでも早く縁の下の力持ちになれるよう頑張りたいと思ひます。よろしくお願ひ致します。

①南本 美佳
②大学学部事務室
③実験実習助手(常勤嘱託)
④先生方や学生の皆様がサポートし、実習がより充実するよう頑張りますので宜しくお願ひ致します。

①渡辺 杏奈
②大学学部事務室
③実験実習助手(常勤嘱託)
④授業運営を支え、学生をサポートすると共に自身も成長していきたいと思ひます。

①山井 美早紀
②大学学部事務室
③実験実習助手(常勤嘱託)
④学生皆さんの大学生活がより充実したものになるよう、学生1人1人の力になれるよう、努めています。

①岡崎 美恵
②大学総合学生支援センター
③事務職員(特別常勤嘱託)
④いつも笑顔でモットーに、皆様のお役に立てるよう頑張ります。どうぞよろしくお願ひ致します。

退職者のことば

大学教授 木本 浩一
広島出身者として、世界に誇れる高等教育を広島に、と思つて奉職して参りました。よき学生に囲まれた、充実した日々を過ごすことができました。ありがとうございました。

大学准教授 山内 理恵
広島女学院大学では、10年間、英語と英文学を教える機会に恵まれました。そして、様々な場面で様々な方々に支えられ、多くの貴重な経験を積むことができました。本当にありがとうございました。みなさまと一緒に過ごせた10年間は私にとって人生の宝です。ここで得ることが出来た経験や知識、そして多くの思い出を大切にしながら、今後とも研究・教育に励んでいきたいと思つております。最後になりましたが、広島女学院の益々のご発展をお祈り申し上げます。

大学助手 Libbet K. Palmer
色々と親切にしてくださいました。本当にありがとうございました。広島女学院大学の時間は非常に勉強になり、とても楽しかったです。アメリカに帰り、日本やHJUから離れるのは寂しいですけれども、大学院での勉強を楽しみにしております。いつも私の質問に答えたり、何度も助けたりしていただき、心から感謝しております。

中高教諭 吉井 昌博
元気でまっすぐな生徒の皆さん、理解ある温かな保護者の皆様、熱心でパワフルな教職員の皆様に支えられ、六年間の広島女学院生活は、本当に充実したものでありました。微力ながらも、他校では絶対に出来な貴重な経験を多くさせていただきました。四月から新しい環境で自分らしく頑張ります。皆様もどうかご自愛ください。

中高教諭 川上 久美
中高で学生として六年間、非常勤講師、専任教諭として計二十年間お世話になりました。いつの時代も女学院の生徒たちが明るく前向きに何事にも一生懸命取り組む姿は変わらないと感じます。学生としても、教員としても多くの素晴らしい出会いがありました。同級生や生徒たちの姿に、何次元を与えられたことでしょうか。これまで支えて下さった教職員、生徒、保護者の皆様に深く感謝申し上げます。今後益々の広島女学院のご発展をお祈り申し上げます。有難うございました。

幼稚園教諭 津川 育美
親子二代に渡つてゲインズ幼稚園の先生としてお世話になりました。学生時代と合わせて、七年間牛田の山に通いました。子どもの頃に聞いていたゲインズ幼稚園の園歌を子ども達と歌うことができ、幸せでした。豊かな環境と温かな神様の愛の中で、子ども達と共に育ち合う時を与えられたことに感謝です。

大学実験実習助手 神原 彩
十二年間通ひ続けたキャンパスを去る時がきました。職員としての7年間では、恵まれた環境の中で多くのことを経験し、学ばせていただきました。至らぬ私に、真心から御支援、御指導くださった先生方や職員の皆様のおかげで今日を迎えることができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

大学事務局事務主管兼 法人事務局経営企画監 林 秀明
金融マンから転職し、本学にお世話になって早いもので11年が経ちました。学校という異文化のなかで当初は大変ゆつたり感もありましたが、少子化の波の中、大学の定員割れなどから私学経営の難しさに直面しつつ、何一つ貢献できないまま去ることに申し訳ない気持ちです。

一般社団法人 教育ネットワーク中国 事務局長(出向)玉理 英治
私が最初が3件ありました。最初は6月人事交流。経理で決算を済ませて6月に総務課に異動。次が、初めてのコシエルジュ。再雇用2年目、打合せ無しで異動でした。最後が、大学コンソーシアムである一般社団法人教育ネットワーク中国への出向です。広島県内全大学との渉外にあたる経験に感謝。正式な業務では無かったと思つていますが、卒業生の結婚式を担当できたことも良い経験と感じています。職員研修が広島流川教会で行われたことも、良い思い出です。書ききれませんが全てに感謝。

その他の退職者

- 2014年度は記載の方々の他次の方が退職されました。
- 顧問
下坊 和幸
高橋 均
大学准教授
大学実験実習助手
門出 清香
大学実験実習助手
花房 志帆

中学・高校

卒業のことば

卒業生代表 蔵本 詠美



卒業にあたり、私達の六年間の女学院生活を支えて下さった全ての方々に卒業生を代表してお礼申し上げます。受験のための勉強だけでなく人生において大切なことを教えて下さった先生方、いつも自分のことよりも私達子供のことを考え、一番の味方でいてくれた家族、私達が学生生活を快適に送れるようサポートして下さいました事務の方々、寒い日も暑い日も朝から晩まで私達の安全を守って下さった警備の方々、毎朝全校生徒に気持ちの良いあいさつをして下さった技術職員の方々、いつも素敵な笑顔でおいしいご飯を作って下さった食堂の方々、みなさんのサポートなしでは私達は今日という卒業の日を迎えることはできませんで

した。

チャールズチャップリンの言葉に、次のようなものがあります。「人生はクロージアップして見れば悲劇であるが、ロングショットで見れば喜劇である。私はこの「人生」という部分を「女学院生活」に置き換えてとても納得します。しかし、卒業する今、この女学院での六年間をロングショットで見たと、やはり女学院生活は「楽しかった」の一言に尽きます。こうやって、

つらい出来事を忘れてしまふのではなく財産として自分の糧に出来るのが、女学院生の良いところです。そんなエネルギーシユな女学院生だからこそ、私達は「楽しかった」という一言と共に女学院の六年間という喜劇を終わらせることが出来るのだと思います。大好きな女学院での日々で特に輝いていたのが、体育大会や文化祭などの行事です。私達の学年から初めて行われたチャレンジキャンプでは、広島で一番高い山に登るといふ、いかにも大変そうなお題にやる気もなく、お風呂がないという事実で驚愕し、トイレに生息する大量の虫に悲鳴をあげました。しかし結局無理だと思っていた登山も高校生のリーダーの方々力を借りて無事山頂まで登る

ことができ、最初は虫に悲鳴をあげていた私達も、帰るときにはみんな虫を見てもほとんど動じないほど成長することができました。文化祭では私達が高一になった年から一日に縮小され、さらにHR発表は高一高二合同です。こととなり、生徒の間で混乱が広がり、生徒の間で混乱が広がり、生徒の間で混乱が広がりました。しかし、そういった事態にも文句を言わずに自分たちのしたいことを全力でやり遂げるのが女学院生。当時私は文化祭実行委員だったのですが、高二の先輩方と共同で作業すること、自分たちでは思いつかなかったアイデアをもったり、初めてのHR発表で分からないことがたくさんあって不安でも、すぐに先輩に相談できたりと、自分たちだけでやるよりもはるかにいいものを発表できました。

私は中一の頃から礼拝が好きで、特に、自分の経験がかつての礼拝で言われていた話とリンクした瞬間が大好きです。中一の頃は隣人愛といわれても全くピンとこなかったのが、高二で聖書袋をつくったとき、「顔も知らない誰かのために見返りを求めず愛を込めたプレゼントを贈る、これが隣人愛か!」と、ストーンと腑に落ちました。女学院生は

知らぬ間にその礼拝で得たたくさんの引き出しを勉強や、平和学習の際に役立っている気がします。女学院の六年間を語る上で何を置いてもはずせないのが友達の存在です。同じクラスでいつも一緒に行動した友達、部活で仲を深めた友達、地元が一緒の友達、一度も同じクラスにならなかったが、仲良くなった友達など、たくさんの友達に支えられて私は今卒業します。

私は中高六年間演劇部に所属していました。演劇部は練習はほぼ毎日、上下関係も厳しく、先輩からの指導も容赦がないというなかなかハードな部活でした。しかし、その練習を乗り越えて舞台を完成させた時の感覚はなんとも言葉にし難い喜びで、達成感とか感動などという言葉では片付けられない感覚です。スタッフとキャストの意識の差が問題になってケンカに発展したり、最高学年になって後輩への指導はもちろん、同級生同士でも演技指導をしなければならぬ大変さを知ったり、良い劇をつくるために心を鬼にして後輩を怒ったり、朝練の遅刻が増えて部の雰囲気が悪くなったり、やりたい役がかぶってお互いどうしても譲れなかったり、顧問の先

生にえらそうな事を言ったり、たくさん馬鹿なことをして、たくさん学びました。厳しい指導やケンカは、部の仲が悪いからではなく、むしろみんなが劇に本気だから熱くもなるし、ぶつかり合っていたのだと思います。そうやってぶつかりあいながら共に演劇をしてきた仲間、先輩、後輩、そして顧問の先生は私にとって一生の宝です。私が演劇部で学んだ事の中で一番大きかったことは、「自ら考え、自ら行動する」ということです。

今年のピーススタディーでは特にその重要性を実感しました。平和学習とは模範解答や全員の意見一致を求めるのではなく、むしろ多種多様な意見を共有し、それらの意見を全ては反映できなくても、よりよい平和実現への道を探していくことであると思います。そのような答えのない「平和」という課題に取り組むことは、用意された答えを当てるのとは訳が違います。ヒントがない中で、自分で考えて、自分なりの答えを出さなければならぬ、これこそ、「自ら考え、自ら行動する」力が問われます。そんな中で、女学院の平和学習で「自ら考え、自ら行動する」力を身につけてきた女学院生は誰の言葉にもぶれない強さを持っていると思います。この六年間で経験した楽しかったこと、つらかったこと、全てを自分の糧として、広島女学院の生徒であったことを誇りに思い、私達はそれぞれの道を歩んでいきます。

2015年2月28日

中高文化部 春の公演のお知らせ

- 高校音楽部 第31回演奏会 3月29日(日)午後2時
 - 「天使のミサ」他
 - 高校ダンスミュージカル部 4月14日(火)午後4時
 - 「Shake it off」
 - 中学演劇部 4月18日(土)午後1時
 - 「お姉ちゃんロボ」
 - 高校演劇部 4月25日(土)午後1時
 - 「FANTASISTA」
 - 中高マンドリン部 第35回定期演奏会 4月26日(日)午後1時
 - 「オーロラ組曲」他
 - 中高吹奏楽部 第28回定期演奏会 4月29日(祝)午後2時
 - 「ウインドオーケストラのためのマインドスケープ」他
- ※会場はいずれもゲインズホールです。

幼稚園

ラブ&ピースコンサート

被爆70周年の今年、幼稚園では第20回のLOVE&PEACEコンサートを開くことができました。いつの時も子どもたちの歌声とありのままの姿が、愛と平和の思いを共感しあえるステージをつくりだしてくれています。コンサートのゲスト、曲芸師の天野耕太さんの楽しくもスリル満点の演技から、生きる力とチャレンジする勇気をいただきました。身近な人々との平和が世界平和に繋がりますようにと祈りを合わせる時となりました。(幼稚園 古重 歌織)



平和の思いを込めた歌声が世界中に届きますように

お茶会

年中組の子ども達は、今年も地域で茶道をされている山田和子さんのお宅にお招きいただきました。つくばいで



美しいお辞儀も習いました

の手の洗い方、お抹茶の飲み方、挨拶やお辞儀の仕方を教えて頂く子ども達は少し緊張した様子で、一生懸命優しい山田さんのお話を聞いていました。そんな子



おいしいお抹茶ありがとうございます

ども達も甘いお菓子とお抹茶を口にすると、緊張していた表情がふっと緩み「おいしい」と笑顔でもってなしをうけていました。幼稚園に帰るとさっそく嬉しそ

うにお茶会ごっこを始める子ども達を見て、この貴重な経験が子ども達の心に生きていくことを感じました。(幼稚園 小原 由美子)



お部屋でもお茶会ごっこ

母の会講演会

平成27年2月10日に、玉川大学教授の大豆生田 啓友先生の講演会が幼稚園ホールで開かれました。先生のユーモアあふれるお話に心を奪われあつという間に時間が過ぎてしまいました。お友達や先生、物、自然といった自らを取り巻く環境の中、遊びを通して成長していく子ども達、ついイライラしてしまう子育ての中で、「あなたがいてくれるだけでいいんだよ」という温かな気持ちで寄り添い見守ることの大切さ、認められることの嬉しさ素晴らしさを改めて感じる事ができました。(幼稚園母の会 庄司 抄織)

第53回 卒園礼拝

3月18日、園庭のさくらんぼの花が満開となり、神さまの守りの中で大きく成長した年長児83名が園を巣立ち、喜びあふれる日となりました。子どもたちのそれぞれの歩みが神さまと共にあり、豊かなものでありますように。今日までたくさんの方々に支えられましたことに感謝いたします。



事務局

会議報告

第131回理事會

2015年1月29日 14時開會。

維持會問題第三者委員 会の報告書について委員 長より報告の後、これを受 けた法人報告書について 審議した。

次期人間生活学部長と して村上和保教授を選任。

2015年度事業計画 案については具体的な内 容とするよう継続審議。

2015年度予算案につ いて、大学学納金減収の ため、厳しい予算編成と なっている。人件費等の 見直しも最重要課題であ るので、早急に理事会、 教職員との協議が必要で あるとし、継続審議とし た。

2015年3月 定期評議員會

2015年3月20日 14時開會。

評議員の任期満了に伴 い武田真治氏を再任。保

護者からの評議員につい ては、PTA総会等の後

に選任することとした。

第三次補正予算案につい て、補助金増減、学納金

減等による補正を承認。

2015年度事業計画案、 当初予算案について承認

した。生活科学部管理栄 養学科全員卒業、理事長

代行者をあらかじめ定め ておくこと等による寄附

行為変更について了承、 その他学校教育法改正に

よる学長ガバナンス強化、 事務組織改編等による諸

規程の改正を承認した。

第132回理事會

2015年3月27日 14時開會。

理事の任期満了に伴い 3号理事として辻学氏、

4号理事として細田信行 氏を選任。

兩名を常任理事として も選任した。次期文学部

長として波多野国際教養 学部長、生活科学部長と

して村上人間生活学部長、 幼稚園主事として古重主

事を選任。法人事務局次

長として増田茂伸氏を選 任した。評議員会承認を

得ている第三次補正予算 案、2015年度事業計

画案、当初予算、寄附行 為変更についても承認。

なお、大学定員未充足に より学納金減収等が生じ

ており、財政状態を改善 するための検討委員会を

設けることとした。大学 大学院の学則変更、その

他学校教育法改正による 学長ガバナンス強化、事

務組織改編等による諸規 程の改正を承認した。

歴史資料館だより(26)

2014年3月か

ら2015年2月ま で一年間の来館者数は 統計表に示す通りであ

る。総数は947名 (作年度は1163名)

である。今年もオープ

ンキャンパス時に多く の受験生の来館があつ

た。6月22日は66名、

7月13日は56名、7月

26日は67名、9月7日

は68名、合計257名、平均約64名である。 8月は台風で中止とい う、かかってないことが

起こった。

今年には珍しいお

客様と巡り会えた。

1948年9月から

1953年8月までの

5年間、正規宣教師と

して音楽・英語・聖書を

教えられ、「クワイアの

母」として学生からも 敬愛されたグレース・

歴史を学んだ。

11月25日に福山で

開催された「被爆ピア

ノと被爆バイオリン

チャリティーコンサ

ート」にバルチコフバ

イオリンを貸し出した。

2015年は被爆70

年、バルチコフバ

イオリンの活躍が予想され

る。本学院法人最高顧 問の日野原重明先生

歴史資料館来館者統計表(開館日は220日) (2014.3.1~2015.2.28)

Table with 6 columns: 月, 学生・生徒, 教職員, 卒業生, 一般, 計. Rows show monthly and total visitor statistics.

表彰

永年勤続者

30年勤続者

松浦 正博様

松田 俊治様

佐藤 木綿子様

20年勤続者

本村 佳久様

小野 育雄様

矢野 一郎様

中野 孝視様

人事

理事選任

任期 2015.4.1~2018.3.31

西嶋 佳弘

松尾 信孝

岩崎 裕香

辻 学

細田 信行

教職員動静

3月31日受付分まで

百天 已暁様

(綿田勝中高教諭)(令弟)

古重 二六様

(古重歌織幼稚園主事)(義父)

結婚 高橋 いずみ

(総合学生支援センター学 生課職員)

門出 清香

(実験実習助手)

誕生 吉元と改姓

雅弥君

(為数夏実中高事務部事務 職員)(ご子息)

佑一君

(常本奨悟中高教諭)(ご子息)

寄附

3月31日受付分まで
院長就任式御祝

広島女学院同窓会

大矢 みどり様

10,000円

広島女学院のために

矢吹 日登美様

50,000円

大学院教育のために

原野 昇様

50,000円

中高教育充実のために

澤村 雅史様

5,000円

高梨 弘様

20,000円

広島キリスト集会様

10,000円

那須 泰様

20,000円

山縣 泉様

20,000円

中野 ひかり様

20,000円

森永 裕子様

20,000円

伊藤 望様

20,000円

渡辺 信一様

20,000円

管理栄養学科のために

2014年度

管理栄養学科卒業生一同様

50,000円

平野マズミ先生をおぼえて

1,768円

管理栄養学科のため

澤村 雅史様

前田 美和子様

50,000円

幼児教育心理学科のため

2014年度

卒業生一同様

50,000円

中高クリスマス献金

日本基督教団

山口信愛教会様

10,000円

卒業寄付

2014年度

日本語日本文学卒業生一同様

60,000円

卒業感謝

2014年度

英米言語文化学科卒業生一同様

50,000円

生活デザイン・情報学科

2014年度

卒業生一同様

50,000円

一般

今石 牧子様

10,000円

広島女学院維持会

精算人 古屋 由利子様

3,541,817円

特定非営利活動法人

文化を未来につなげる会様

100,000円

現物寄附

中川 道子様

・杉村春子サイン入り写真集

・「女の一生」朗読劇台本

・杉村春子氏講演パンフレット

・他上演関連資料一式

・岩波ジュニア新書

「西洋哲学の10冊」

平田 紗衣様

オリーブ

真木 利江様

ノートパソコン

福田 道宏様

外付けハードディスク

中村 勝美様

スキヤナー

田中 沙織様

アクティカル

安田 峯生様

絵画2点

瀬山 一正様

黒瀬真一郎様

小松 正明様

White House

years 他 10点

畑野 喜信様

Barefoot Gen 10

1・8(木)

1・13(火)

1・15(木)

1・15(木)

1・29(木)

2・5(木)

2・12(木)

2・19(木)

2・19(木) 広島女学院人権

2・27(金) 問題委員会

2・28(土) 常任理事会

3・5(木) 高等学校卒業礼拝

3・10(火) 事務協議会

3・12(木) 常任理事会

3・13(金) 学院運営協議会

3・14(土) 大学院卒業礼拝

3・14(土) 大学院学位記授与式

3・17(火) 学位記授与式

3・18(水) 公認会計士監査

3・20(金) 幼稚園卒園礼拝

3・20(金) 中学校卒業礼拝

3・27(金) 定期評議員会

3・27(金) 理事会

編集後記

今年も桜の花が見事に咲き誇り、牛田山のキャンパスを彩ってくれました。うらかな春の中、2015年度がスタートしました。欧米の国々の新学期が秋からなのには比べ、4月からというのは世界の中でも珍しいようですね。芽吹きの春になると毎年「あれをしてみよう!」「これもしてみたいな」と新しいことを始めたくなる気持ちが大きくなるのは私だけでしょうか。思っただけではなくいろいろチャレンジしていきたいものです。ゲインズ先生のお言葉「Chest Up」を心掛け、新年度も豊かな一年となりますよう祈りをもって始めたいと思います。(幼稚園 久保木 裕子)

日誌

2・19(木) 学院運営協議会
2・12(木) 事務協議会
2・5(木) 公認会計士監査
1・29(木) 理事会
1・15(木) 学院運営協議会
1・15(木) 公認会計士監査
1・13(火) 常任理事会
1・8(木) 事務協議会